

NGO

**Bhabinkamtibmas Polsek Surade AIPDA
RIJAL PURNIAWAN Sambangi Warga Gencar
Sosialisasikan Program Keamanan dan
Keselamatan**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jan 16, 2024 - 11:34



LAPORAN KEGIATAN

GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA CIDAHU POLSEK SURADE



Bhabinkamtibmas Polsek Surade AIPDA RIJAL PURNIAWAN Sambangi Warga Gencar Sosialisasikan Program Keamanan dan Keselamatan

Selasa, 16 Januari 2024, AIPDA RIJAL PURNIAWAN, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Polsek Surade, Polres Sukabumi, aktif melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga di Kp. Majalaya Rt. 014/Rw. 002 Desa Cidahu Kec. Cibitung. Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA RIJAL PURNIAWAN menjalankan komitmen untuk membangun kedekatan dengan masyarakat Desa Cidahu. Melalui komunikasi sosial (Komsos), Bhabinkamtibmas berusaha mengecek langsung situasi dan kondisi masyarakat, serta menyampaikan program-program keamanan dan keselamatan yang dapat diimplementasikan bersama.

Dalam dialog dengan warga, AIPDA RIJAL PURNIAWAN menghimbau agar masyarakat aktif dalam pelaksanaan Siskamling dan ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat membatasi ruang gerak para pelaku kejahatan dalam lingkungan masyarakat, meningkatkan kewaspadaan, dan menciptakan lingkungan yang aman.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar lebih memperhatikan anak-anak, menjaga mereka dari pengaruh buruk seperti miras dan narkoba, serta menghindari terlibat dalam tindak kejahatan

jalanan. Upaya ini dilakukan untuk melindungi generasi muda dari bahaya yang dapat merugikan masa depan mereka.

AIPDA RIJAL PURNIAWAN juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, seperti gempa bumi, banjir, dan tanah longsor. Himbauan ini bertujuan agar warga masyarakat dapat mengambil langkah-langkah pencegahan dan tanggap darurat dalam menghadapi potensi risiko bencana alam.

Selama kegiatan berlangsung, atmosfer tetap ramah dan dialogis, mencerminkan sinergi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cidahu dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan bersama.